

CHÂTILLON-SUR-CHALARONNE

Collège : le Département a besoin du privé pour accueillir tous les élèves

Une enveloppe de 860 000 € est dédiée aux collèges privés pour les aider dans leurs investissements pour les nouveaux arrivants.

J eudi 1^{er} septembre, après avoir rendu visite au collège Anne-Franck à Miribel et Léon-Comas à Villars-les-Dombes, c'est au collège privé Saint-Charles que le président du Département a été accueilli par Sylvie Rey, cheffe d'établissement. Le conseiller départemental a fait sa rentrée des collèges, en compagnie de ses vice-présidents, Véronique Baude, déléguée à la jeunesse, aux collèges, à l'éducation et à l'enseignement supérieur et Pierre Lurin délégué aux finances, ainsi qu'avec Patrick Mathias, maire de la commune et conseiller départemental et Patricia Chmara, conseillère départementale.

Six millions de nouveaux habitants par an dans l'Ain

« Nous avons pour habitude de venir en ce jour de rentrée scolaire, dans les collèges publics et privés. Depuis 2015, nous tenons à venir aussi dans les collèges privés. Nous avons la chance d'avoir quatorze collèges privés sous contrat dans le



Jean Deguerry a tenu un message de soutien aux collèges privés, au milieu des collégiens. Photo Progrès/Dominique DUBREUIL

Département et 51 collèges publics. C'est important de venir voir ce qui se passe d'un côté comme de l'autre. Le Département de l'Ain contribue à la dotation de fonctionnement des collèges privés également. Nous

contribuons aussi à certains investissements, nous avons voté une enveloppe de 860 000 € en 2019, uniquement pour les collèges privés pour les aider dans leurs investissements. [...] Dans un Département comme le nô-

tre, nous avons une progression de la population de six millions d'habitants par an. Il est important d'avoir des collèges privés, car sinon cela serait à la seule charge du Département de construire des collèges. Nous en

faisons déjà pas mal, en réhabilitation comme en collèges neufs, on serait vraiment gêné aux entournures pour subvenir aux besoins. »

De notre correspondant Dominique DUBREUIL